



El espíritu de Edchera vuelve a vibrar en la Base "General Alemán Ramírez"

13 de Enero de 2026.

Redacción. Fotos: J. Tray.

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA – Bajo el cielo de la Isleta y con el eco de los tambores de guerra, la Brigada “Canarias” XVI ha conmemorado este enero el **68.º aniversario del Combate de Edchera**, una de las gestas más laureadas en la historia de la Legión Española. El acto, cargado de simbolismo y sobriedad militar, sirvió para rendir tributo a los caídos en aquella batalla de 1958 y para celebrar el **Día de la memoria del Combate de Edchera**.



La formación, presidida por el General Jefe de la Brigada, Ricardo Esteban, contó con la participación de las unidades de la plaza y una representación de la **Hermandad de Antiguos Caballeros Legionarios y de la Real Hermandad de Veteranos de las Fuerzas Armadas y de la Guardia Civil y otras asociaciones y hermandades**.

Durante la lectura de la efeméride, se recordó la valentía del brigada Fadrique y el legionario Maderal Oleaga, los últimos laureados de nuestro Ejército, quienes entregaron su vida en el cauce del Saguia el Hamra para proteger la retirada de sus compañeros.

“El Novio de la Muerte” y el homenaje a los veteranos

El momento de mayor intensidad emocional se vivió con el **Homenaje a los Caídos**. Mientras la unidad de música entonaba los acordes de “*E/Novio de la Muerte*”, los banderines de las unidades se inclinaron ante el monumento a los que dieron su vida por España.



En su alocución, el General Esteban destacó que el sacrificio de Edchera no es solo un recuerdo del pasado, sino un “faro de valores” para los soldados que hoy sirven en las Islas Canarias.

Real Hermandad de Veteranos de las Fuerzas Armadas y de la Guardia Civil
DELEGACIÓN DE LAS PALMAS DE GRAN CANARIA



Una jornada que, en 2026, vuelve a reafirmar el estrecho vínculo entre la ciudad de Las Palmas y su guarnición militar.



Posteriormente, los asistentes en gran mayoría se trasladaron al Cementerio de San Lázaro de la ciudad, donde se rindió el homenaje a los caídos con un sencillo acto castrense, y posteriormente en la Residencia Logística Militar se sirvió un almuerzo de Hermandad para los asistentes que previamente habían anunciado su asistencia.